



**DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE**  
OFFICE DES VINS ET DES PRODUITS  
DU TERROIR

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Lauréat de la Gerle d'Or 2008

La 14<sup>ème</sup> édition de la Gerle d'Or a eu lieu jeudi soir 19 juin 2008 dans la salle des Chevaliers du Château de Colombier. Pour la troisième fois en cinq ans, le Domaine E. de Montmollin fils, à Auvernier, remporte brillamment cette récompense, avec son Auvernier Blanc AOC 2007.

Le Domaine E. de Montmollin fils existe depuis 73 ans. Il est actuellement dirigé par Pierre et Jean-Michel de Montmollin assistés de Violaine Blétry-deMontmollin, fille de Pierre, et de leurs chefs collaborateurs. Le Domaine viticole d'Auvernier (23 ha) est géré par M. Francis Ballet, le Domaine d'Areuse (14 ha) par M. Pierre-Philippe Genton, et les Domaines de Chauvigny/Bevaix (6 ha) et de la Brosse/Chez-le-Bart (4 ha) par M. Hugo-Daniel Camponovo. L'œnologue bourguignon M. Michael Loubry œuvre avec grande compétence dans son chai. Ces quatre chefs assistés de leurs onze collaborateurs respectent les quotas imposés par Pierre et Jean-Michel de Montmollin pour produire des vins d'une qualité reconnue sur le plan cantonal, mais également national et international.

Si les deux dernières gerles qui ont distingué le Domaine E. de Montmollin provenaient du parchet de vigne dit de la "Goutte d'Or", cette année l'Auvernier Blanc AOC 2007, assemblage de différents parchets, a particulièrement été apprécié par le jury parmi les 25 vins dégustés.

Ce vin s'exprime par un bouquet de tilleul et une belle fraîcheur, et peut accompagner à souhait les apéritifs, les entrées de crustacés, les poissons meuniers et finalement toute bonne occasion de faire la fête.

Le Concours de la Gerle d'Or est organisé par la Commission vigne, vin, terroir et gastronomie de la Fête des vendanges. Présidée par M. Olivier Burgat, elle a pour mission de promouvoir les produits du terroir, en liaison avec la fameuse manifestation du dernier week-end de septembre.

Cette nouvelle distinction permettra à Pierre et Jean-Michel de Montmollin de se présenter au public neuchâtelois et d'ailleurs, sur un char lors du Corso fleuri de la Fête des Vendanges de Neuchâtel.

La Gerle d'Or est une petite réplique en bois de la traditionnelle gerle neuchâteloise. Ce trophée est remis chaque année au producteur du vin blanc de chasselas sélectionné par un collège d'une centaine d'amateurs éclairés parmi les vins blancs ayant obtenu auparavant le label de qualité « la Gerle ».

**Pour de plus amples renseignements:**

**Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT)**  
tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 20 juin 2008